

LES CÔTES-D'AREY

Le conseil de développement présente ses travaux



Roland Lagouy, Laurent Lardy, Stéphanie Dofs et Gérard Croizat, membres du conseil de développement

nstance consultative composée de citoyens du Pays Viennois, le conseil de développement a pour mission d'accompagner ViennAgglo dans son action. Il vise à favoriser la participation de la population aux projets du territoire et à apporter un regard complémentaire à celui des élus ou des services sur les enjeux et les actions de l'agglomération

La réunion publique qui s'est tenue concernait plus

particulièrement l'ensemble du bassin de vie du Saluant. Au cours des différents échanges et prises de parole, différents thèmes comme l'Énergie, les déplacements en mode doux (vélo) ont été abordés. Ce sont des sujets que travaillent les différentes commissions au sein du conseil de développement. Leurs réflexions vont parfois au-delà du pays viennois. Le secteur de Satolas et de son aéroport a été l'objet de séances de travail

en partenariat avec les autres instances de l'Isère et du Rhône.

Les sujets sont nombreux c'est pour cela qu'un appel est lancé. En effet, le conseil de développement souhaite étoffer le nombre de ses membres pour multiplier ses réflexions, renforcer sa capacité de production et disposer d'une meilleure représentativité.

Contact: ViennAgglo au 04 82 06 33 23.

